

Reconocimiento a la trayectoria de Luciano Martini.

Por Gonzalo Agustín Álvarez y María Virginia Martini

Sector comunicación ISRPI, RPBA y hermana del homenajeado

Palabras conmemorativas del acto por Gonzalo Agustín ALVAREZ

El 28 de agosto de 2023, en el Instituto Superior de Registración y Publicidad Inmobiliaria, en el mes de su vigésimo aniversario, realizamos un homenaje al Dr. Luciano Martini, a Lucho, compañero del RPBA, Director de este Instituto entre los años 2009 y 2012, sus hijos Ignacio, Ema y Pedro Martini descubrieron la placa que le da su nombre al aula del 2° piso (sobre calle 43). A dicho acto asistió su familia, su compañera Germana Eberhard, sus hijos, su madre María Amelia Lahourcade, sus hermanas María Eugenia y Virginia, autoridades de nuestro Registro y de otros organismos, sus compañeros y amigos del Registro, compañeros de militancia, todos confluyeron, confluimos en un acto que trato de dar cuenta de aquella multiplicidad de dimensiones que se entrelazaban en su persona, pero sobre todo de su dimensión humana.

"Por su labor incansable y la convicción de que la formación permanente e integral fundan el pilar sobre el que se edifica la calidad institucional" reza la placa en su homenaje. Todo ello nos queda y nos señala un camino, pero también nos queda este acto emotivo, las cálidas palabras de Mariana Gigena, subdirectora del ISRPI, de Mauro Mastrangelo su compañero y amigo en aquellos años de gestión y militancia, de Germana, de María Eugenia y de su madre María Amelia, las afectivas palabras de Hernán Gómez, Fiscal de Estado

y de Fabián Stacchiotti que tan claramente y con tanto cariño definieron a Luciano, nos quedan también los abrazos, las sonrisas, las lágrimas, y los agradecimientos, un día donde todas y todos agradecemos, con certeza, fue un gran día.



Palabras de su hermana María Virginia Martini

Durante el año 2009 y hasta fines del año 2012 Luciano llevó adelante el Instituto de Capacitación del Registro de la Propiedad. Luego asumió como Senador.

Además de compartir con él su vida como hermana, compartí con él su faceta profesional, la pasión por lo público y el sentir en cada

latido que siempre se puede hacer algo para mejorar la vida de cada persona y construir desde lo colectivo un mundo mejor.

Entusiasta, creativo, sagaz, puntilloso y de esas personas que siempre buscan la mejor versión de las cosas; Luciano hizo del nuevo edificio de capacitación un centro de reunión, formación y participación de cada trabajador del Registro de la Propiedad.

Programa de Inducción al Registro de la Propiedad, Procedimiento Registral, Sistema Registral y tantos otros Programas a través de los cuales se buscaba la excelencia del trabajador. Clases magistrales y especializadas en Derecho Registral, iniciación del Digesto y llevar a la Provincia de Buenos Aires en materia Registral a la interconexión y articulación con cada provincia del país y hasta con países de centro América como Costa Rica, México, Brasil.

Así era Luciano, ágil y versátil en aquello que lo apasionaba, aunque la vida misma era su pasión. Sensible e ingenioso, divertido, carismático, alegre y ocurrente siempre fue por más y mejor en cada ámbito de su vida. Sigiloso podía sostener discusiones o 20 llamados diarios por un coma en un proyecto, leerlo

mil veces y analizarlo hasta el cansancio para que quedara "perfecto" sin margen de error. Podía no dormir si alguna idea lo desvelaba y canalizarla a las 7am a través de un llamado buscando además de la escucha la posibilidad de abrir más puertas para crear.

El lunes 28 cuando una placa con su nombre coronó un aula de capacitación, quienes trabajaron con él dijeron que nada de lo que hizo de la manera en que lo hizo pudo hacerlo sin la sensibilidad y el amor que llenaban la vida de Luciano.

Amor y sensibilidad por lo público, por lo colectivo, por la mejora y la excelencia en cada dimensión.

Su llama o luz interior quedan allí, en un aula de capacitación, en un espacio en donde seguramente su impulso y visión llenarán de vida y mejora a cada persona que pase por allí.

Con estas palabras damos cuenta de este homenaje a la trayectoria de Luciano Martini en el Registro de la Propiedad y especialmente en el Instituto Superior de Registración y Publicidad Inmobiliaria

